

# デイサービスふれあい富士だより

最近5月のゴールデンウィークが明けると、夏の暑さになります。このような時期は自律神経の調整が難しくなり、何となく体調がおかしいという方が増えますので皆様もどうぞ自愛ください。5月26日はふれあい富士法人の総会がありました。地域で助け合いをしようとする有志で勉強会や視察を始めたのは平成元年でした。平成6年に団体を立ち上げ、介護保険が始まるのに合わせて平成12年3月、NPO 法人ふれあい富士になりました。現在、富士事業所のほか三島では居宅介護支援、デイサービス、訪問介護の三事業所が在宅生活支援のために頑張っております。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

ふれあい富士総会



## かぶと取りじゃんけん



こどもの日にちなんで☆ みなさんで作ったカブトで「カブト取りじゃんけん」をしました♪  
勝ち進むとカブトがどんどん重なって、一番高く詰めた方が優勝です!!

## ただいまの空き状況

### ★一日デイ

月	火	水	木	金	土
○	○	○	○	○	○

### ★半日デイ

	月	火	水	木	金	土
午前	×	×	×	×	×	×
午後	×	×	×	×	×	×

○：若干空き有 ×：空きなし

△：ご相談ください

☆日々変動しておりますので  
お気軽にお問い合わせください

## ☆今月のふれあい畑☆

先月植えた野菜の苗は  
あっという間に大きくなってきました🌱



## これからの行事予定

- 6月 梅ジュース・梅干し作り
- 7月 セタまつい・ボランティアショー



ホームページも開設しています。ぜひご覧ください。  
<https://fureaifuji.com/>